

～きっとある君だけの輝き～

鶴来高通信

4月号

2017.04.28.Friday発行

新入生124名を迎えて～平成29年度入学式



4月10日に平成29年度入学式が行われました。124名の初々しい新入生が、保護者の見守る中、担任の呼名に元気よく返事をしてくれました。学校長式辞では、いろいろな思いをぜひ実現させてほしいというエールが送られ、白山市長の山田憲昭氏や振興会会長の酒井一朗氏からも祝辞を賜りました。校歌・伝統歌紹介では、2、3年生を代表してラグビー部、柔道部、野球部、ソフトボール部の部員が今年も立派に歌ってくれました。



＜新入生代表の岩井さん＞
(北辰中出身)



全日本カデ柔道体重別選手権大会男子66kg級準優勝!

昨年度のこの大会では初戦敗退した若狭選手ですが、今年は準優勝と成長を見せました。世界カデ選手権出場を目指し戦ってきましたが、残念ながら補欠という結果に。しかし全国の頂点まであと一つと迫り、確かな手ごたえを感じることができた大会でした。応援ありがとうございました。



＜全国2位に入賞した若狭選手＞
(北辰中出身)

全日本カデ柔道選手権大会に出場しました。大会では優勝を目指して戦いましたが、2位に終わりました。この悔しさをバネに、また練習に励みたいと思います。顧問の先生や、チームメイト、応援してくれる人への感謝の気持ちを忘れず、目標である日本一に向けて頑張ります。
24H 若狭智也



柔道部春季大会 団体第3位



4月23日に県立武道館で第25回石川県高等学校春季柔道大会が開催されました。結果はAチームの3位のみで終わり、満足のいくものではありませんでした。しかし内容のあるいい試合もあり、多くの選手が成長につながる大会となりました。なお、庄源選手（写真中央・北辰中出身）が優秀賞を受賞しました。

スポーツテスト

4月21日に午前中にスポーツテスト、午後から身体測定が行われました。スポーツテストの運営は、毎年スポーツ科学コースの2年生が行っており、今年も24Hの生徒が頑張っていました。1年生にとっては初めてのスポーツテストになりますが、スポ科の生徒の指示をよく聞いて、時間内に終わらせることができました。



進路オリエンテーション

4月12日から各学年で進路オリエンテーションが行われています。3年生は目前にせまった進学・就職について、2年生は昨年度の先輩方の進路状況や今からしなければならぬことについて、1年生はこれから3年間で準備すべきことなどをそれぞれ学びました。



スポ科オリエンテーション



4月13日の午後から1泊2日の日程で、スポーツ科学コース1年生28名が、宿泊オリエンテーションに参加しました。場所は毎年恒例の白山麓少年自然の家です。

このオリエンテーションの目的は、スポ科生としての心得、集団行動、学習カリキュラム、校歌練習、自己紹介の練習など幅広く研修するとともに、クラスの団結力やコミュニケーション能力を高めることです。みんな明るく元気に行動していました。翌日は学校へ戻った後、スポーツ科学コース対面式が行われ、1年生が1人ずつ自己紹介を行い、今後の決意や目標を述べてくれました。

部紹介開催！



4月12日の6限目は、1年生に対して生徒会主催の部紹介が行われました。演奏あり、実技あり、コントありの内容で、どの部も競って1年生にアピールをしていました。在校生の部活動に対する熱心な姿勢が伝わったのではないのでしょうか。

